

Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

Michel Schooyans : Sur l'affaire de Recife et quelques autres... Fausse compassion et vraie désinformation

Bernard Dumont , le samedi 3 juillet 2010

Depuis de nombreuses années maintenant, mais avec toujours plus de mordant, M. Schooyans démonte les mécanismes de la manipulation menée par les groupes de pression et autres officines, soit à travers les médias, classiques et nouveaux, soit à l'abri d'institutions gouvernementales et internationales. Dans la grande lutte de pouvoir qui s'exerce à l'échelle mondiale pour empêcher tout retour de l'Eglise à une attitude de non-coopération avec le capitalisme mondial, les feux se concentrent sur la personne de Benoît XVI, soit de manière directe, soit au travers d'affaires dont on espère qu'elles pourront le déstabiliser : l'affaire Williamson, et celle de l'évêque de Recife, au Brésil, un bon modèle du genre. Une très bonne pièce au dossier des méthodes de la « gouvernance » idéologique. L'un des protagonistes de ce jeu trouble, Mgr Fisichella, est directement mis en cause.

Le samedi 3 juillet 2010 à 20:27 . Classé dans [Bibliographies n. 108](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.